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Pourquoi la vie est-elle une grande pièce de théatre ?

Je me pose une question : Pourquoi portons-nous tous un masque ?
 
 Et oui, tout le monde porte un masque. C'est à dire ? Je veux dire par là que tout le monde se 'déguise', à
chaque fois qu'on est conscient, jusqu'à ce que cette conscience s'efface. C'est une sorte de 'système de sécurité
' qui s'allume dès que les autres sont là.
 
 Peut-être est-ce la peur qui nous y force. La peur de finalement n'être que trop faible pour pouvoir résister aux
'attaques' des autres, ou de la nature elle-même. Mais cela est inutile, car même si nous sommes masqués,
notre coeur et notre corps parlent, et crient pour nous. Si par exemple, le masque filtre la douleur ressentie au
plus profond de nous, les sentiments ne peuvent tous être contenus. A quoi  bon mettre un masque ?
 
 Peut-être est-ce la fierté qui nous y force. La fierté qui fait qu'on veut se montrer aux autres mieux que ce
qu'on est en réalité. Mais la vérité se sait toujours, je l'ai appris à mes dépens. Si quelqu'un met un jour ce
masque à l'épreuve, on va forcément échouer dans notre mission, vu qu'on n'en est pas à la hauteur ! Alors, à
quoi  bon mettre un masque ?
 
 Peut-être est-ce la volonté de séduire qui nous y force. Mais alors, à quoi bon séduire, si on s'assume pas tel
qu'on est ? Ca ne sert à rien, car on donne à l'autre une image différente de celle qu'on devrait donner, et il
s'en rendra compte un jour ou l'autre ! Et personne n'aime être trompé... Alors, à quoi  bon mettre un masque ?
 
 
 Peut-être est-ce une méfiance envers nos semblables qui nous 
 pousse à mettre un masque. Je ne sais pas. Toujours est-il que malgré l'inutilité de dissimuler ce que l'on est,
on semble forcés à toujours faire de notre vie une longue pièce de théâtre.
 
 Et vous, vous ressemblez à quoi, sous votre masque ?
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